

SOLICITUD DE TARJETA DE LA BIBLIOTECA DE MCLINC

Título: Sr. Srta. Sra. Dra. Adulto Menor (menor de 18 años)

Apellido (ESCRIBA EN MAYÚSCULAS) Nombre (ESCRIBA EN MAYÚSCULAS) Segundo nombre Fecha de nacimiento

Número de teléfono de casa Número de teléfono celular Operador de telefonía celular. Para recibir mensajes de texto, proporcione el nombre del operador de telefonía celular.

Dirección Número de apartamento Ciudad Estado Código postal

Municipio (municipio o distrito) Condado

Dirección postal preferida y código postal (si es diferente al anterior) Número de licencia de conducir/identificación estatal

Dirección de correo electrónico (su dirección de correo electrónico se utilizará para enviarle un recordatorio cuando los artículos venzan pronto y para enviarle su primer y segundo aviso de vencimiento. Los avisos se enviarán de librarynotices@mclinc.org. Incluya a este remitente entre sus "remitentes aprobados" para evitar que los avisos se bloqueen en su filtro de correo no deseado y revise su correo electrónico con regularidad para no perderse los recordatorios de la biblioteca). Este servicio se proporciona como cortesía; usted sigue siendo responsable de cualquier multa en la que se incurra en caso de que no reciba su notificación por correo electrónico.

Método preferido para avisos recordatorios:

Correo electrónico O Teléfono fijo O Teléfono móvil O Mensaje de texto

Puede optar por un mensaje de texto además de la notificación por teléfono o correo electrónico. Se aplican tarifas de mensajería estándar.

Marque aquí para recibir su recibo de préstamo por correo electrónico Y/O mensaje de texto

Si esta opción está marcada, no recibirá un recibo impreso al momento del préstamo. Se puede proporcionar una copia si la solicita.

Marque aquí para mantener una lista de los materiales prestados anteriormente en su cuenta (las leyes de privacidad nos impiden hacerlo automáticamente)

POR FAVOR LEA Y FIRME

CONFIDENCIALIDAD DE LA BIBLIOTECA:
De acuerdo con la Ley de Confidencialidad de la Biblioteca de Pensilvania, tenga en cuenta que la información sobre los artículos prestados o solicitados solo puede revelarse al titular de la tarjeta de la biblioteca.

[PA. Título 24; Cap. 16 Artículo IV; 24 P.S. § 4428 Registros de Circulación de la Biblioteca. Solicite una copia al bibliotecario o consúltela en <http://www.mclinc.org/RequestForRecords.htm>]

Por la presente solicito el uso de la Biblioteca y prometo obedecer todas sus normas. Acepto la total responsabilidad por todos los materiales prestados con esta tarjeta y por todos los cargos asociados con su uso. Acepto pagar puntualmente todas las multas y daños que se me impongan, y notificar con prontitud cualquier cambio de dirección o pérdida/robo de mi tarjeta.

Su firma _____

CON RESPECTO A LOS NIÑOS MENORES DE 18 AÑOS

Los niños menores de 18 años deben tener la firma de un padre o tutor. Como padre/tutor del niño mencionado anteriormente, doy permiso para que él/ella tome prestados materiales de la biblioteca. Acepto pagar todas las multas y daños cargados a su tarjeta, ser responsable de supervisar su selección de materiales y asegurarme de que obedezca las reglas de la biblioteca. Entiendo que las tarjetas de los niños están sujetas a la ley de confidencialidad citada anteriormente.

Firme *y* IMPRIMA su nombre Dirección completa (si no es la misma que la anterior)

SOLO PARA USO DE LA BIBLIOTECA

CÓDIGO DE BARRAS

ID de usuario anterior: _____ Biblioteca local: _____ Trimestre: _____

Registrado en: _____ Fecha: ____/____/____ Clase estadística: _____ Código de usuario: _____ Elegible para acceso: Sí NO

Comprobante de domicilio/identificación: _____ Registro realizado por: (Inicial _____ Fecha de ingreso: ____/____/____ del nombre, apellido)